

Iglesia en Cantabria y Mena

Mons. JIMÉNEZ SALUDÓ, ESTE JUEVES, AL PAPA, CON MOTIVO DE LA REUNIÓN QUE ESTA SEMANA CELEBRA, EN ROMA, LA CONGREGACIÓN VATICANA PARA LOS INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA

.- El obispo de Santander, que forma parte de esta Congregación, señaló que Francisco desea que la vida de los miembros consagrados esté acompañada de una honda espiritualidad

.- Este sábado se inaugura, con carácter universal, el Año Internacional de la Vida Consagrada

.-Mons. Jiménez: El encuentro con el Papa fue en un clima agradable y fraternal

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, ha saludado en la mañana de hoy, jueves 27, al Papa Francisco durante el encuentro que el Santo Padre ha mantenido con la Congregación vaticana para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica a la que Mons. Jiménez pertenece desde marzo pasado.

Los 35 miembros que componen esta comisión, están celebrando una asamblea plenaria durante esta semana en Roma con motivo de la apertura, con carácter universal, del Año de la Vida Consagrada que tendrá lugar este próximo sábado y domingo 30 con el lema, “A vino nuevo, odres nuevos”.

En el caso de la Diócesis de Santander, la apertura tendrá lugar este sábado 29, mediante una Vigilia que se celebrará en la catedral a las 18,30 horas y que será presidida por el delegado diocesano de Vida Consagrada, el padre salesiano, Miguel Ángel García Luis.

Mons. Jiménez señaló que el Papa Francisco durante el encuentro, señaló “la conveniencia de una formación integral y completa” para los miembros de la vida consagrada, para los que también pidió que su actividad pastoral esté a diario “acompañada de una honda espiritualidad”.

El Papa Francisco dijo que en lo concerniente al gobierno de autoridad y de obediencia al que está sujeto la Vida Consagrada, se ejerza de manera que sirva para “el desarrollo de la persona humana y de las relaciones fraternas”.

El Papa aprecia la Vida Consagrada

Mons. Jiménez señaló que del encuentro del Santo Padre con los miembros de esta congregación vaticana, se desprendió que “el Papa Francisco aprecia mucho a la Vida Consagrada” y manifestó su deseo que el Año de la Vida Consagrada que se inaugura el sábado 29, sirva “para caminar y para que sea un acontecimiento muy importante para toda la iglesia universal”.

Esta comisión vaticana que se está celebrando desde el pasado 25 de noviembre y concluirá en la jornada del sábado 29, se desarrolla en torno a tres ejes temáticos y bajo el lema de la frase evangélica, “A vino nuevo, odres nuevos”.

El primero aborda la vida en comunidad y fraternidad; el segundo eje tratará sobre el gobierno y el tercero será el tocante a la formación.

En los primeros días las reuniones se han desarrollado con la celebración de ponencias, y ahora se está trabajando en círculos menores por temáticas y áreas lingüísticas. A este respecto, se está profundizando en el lema (“A vino nuevo, odres nuevos”) con el fin de señalar qué aspectos de novedad ofrece la Vida Consagrada y “cómo hay que cambiar las estructuras para que sean nuevas y ese vino nuevo del espíritu pueda caber”.

El obispo de la Iglesia cántabra destacó que durante el encuentro, el Papa saludó uno a uno a los miembros de esta Comisión vaticana, entre los que repartió un Rosario, y “todo ello en un clima muy agradable y fraternal” .

España, gran caudal de Vida Consagrada

Mons. Jiménez destacó que España tiene un gran caudal de vida religiosa dentro de la Iglesia Universal. Así, una de cada tres monjas contemplativas que hay en el mundo, es española.

En España la CONFER (Confederación Española de Religiosos y Religiosas) aglutina a 10.000 religiosos y a 35.000 religiosas, con unas casi 6.000 casas. A esta cifra, hay que sumar las 11.000 monjas que se hallan en 871 monasterios que “son un pulmón de oración para la vida de la Iglesia”.

La Congregación vaticana para los Institutos de Vida Consagrada cuya asamblea plenaria se celebra estos días en Roma, está compuesta por 35 miembros entre los que figuran varios cardenales, obispos y Superiores Mayores de Órdenes y de Congregaciones Religiosas.

Mons. Vicente Jiménez preside también la Comisión para la Vida Consagrada de la Conferencia Episcopal Española, cargo para el que fue reelegido durante un segundo trienio el pasado día 13 de marzo en el transcurso de la 103 Asamblea Plenaria de la CEE.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 27 noviembre 2.014

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19;
prensa@diocesisdesantander.com